

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Recke,



Jürgen Visse
1. Vorsitzender
KommunalBündnis Recke
(KBR)



Zukunft beginnt vor Ort

Unsere Gemeinde lebt von dem, was wir gemeinsam gestalten. Mit dem neuen Wahlprogramm möchten wir Ihnen zeigen, wofür wir stehen – und wofür wir uns mit Herz und Verstand einsetzen: Für ein Recke, das mit Offenheit, Mut und klarer Orientierung an den Bedürfnissen seiner Menschen in die Zukunft geht.

Was zählt, ist unser Miteinander

Kommunalpolitik betrifft uns alle – deshalb ist es uns besonders wichtig, die Teilhabe aller Bürgerinnen und Bürger zu stärken. Ihre Ideen, Ihre Anliegen und Ihre Perspektiven sollen gehört und eingebunden werden. Wir stehen für Transparenz, sachliche Diskussionen und echte Mitgestaltungsmöglichkeiten.

Frei von Parteipolitik – nah an den Menschen

Unsere Politik ist unabhängig und frei von Landes- oder Bundesvorgaben. Denn wir glauben: Die besten Lösungen entstehen hier vor Ort – durch Austausch, durch Nähe und durch pragmatisches Handeln.



Ole Stecker-Schürmann
2. Vorsitzender
KommunalBündnis Recke
(KBR)



Leben, lernen, wohlfühlen – in jedem Ortsteil

Dazu gehören für uns: kindgerechte Betreuungsangebote, starke Schulen, sichere und attraktive Wege für Rad und Fuß, sowie eine Bauplanung, die sich an den Bedürfnissen der Gemeinde orientiert. Wir wollen, dass sich Familien bei uns wohlfühlen – in jedem Ortsteil. Ebenso wollen wir das Ehrenamt und die Jugendarbeit stärken – weil Engagement unsere Gemeinschaft trägt.

Mit diesem Programm laden wir Sie ein, weiter an der Zukunft Reckes mitzuwirken. Gestalten wir gemeinsam eine Gemeinde, in der Beteiligung kein Versprechen, sondern gelebter Alltag ist.

Ihr KommunalBündnis Recke

Rückblick

Im September 2020 haben uns rund 33 % der Recker Wähler*Innen gewählt! Das war ein starkes Zeichen von Vertrauen und der klare Auftrag: Macht was draus! Genau das haben wir getan. Seit der letzten Wahl haben wir viele Themen angestoßen, vorgebracht und gute Projekte umgesetzt:

Aufwertung des Ortskerns auf den Weg gebracht:

Mit dem ISEK-Prozess wurden die Grundlagen zur Belebung des Ortskerns ermittelt und inzwischen auch für eine Testphase temporär erprobt; mit positiver Resonanz!

- Gestalterische Aufwertung des Ortskerns.
- Verbesserung Aufenthaltsqualität durch Schaffung autofreier Bereiche.
- Etablierung eines Sommer-Kulturangebotes.

Verbesserung der Verkehrssicherheit

- Ausweisung von Tempo-30-Zonen, Anlage von Querungshilfen: vieles wurde erreicht, einiges aber auch durch bürokratische Vorgaben übergeordneter Behörden verhindert.

Fortschritte auf dem Weg zu einer klimafreundlichen Mobilität

- Mobilitätskonzept mit Nachbargemeinden beschlossen.
- Endlich zugesagt: ab 2026 gibt es eine direkte Busverbindung nach Rheine.

Auf dem Weg zur Klimaneutralität

Auch wenn ein verbindlicher Beschluss zur Klimaneutralität mehrheitlich im Rat abgelehnt wurde; sind auf dem richtigen Weg: aber es braucht zukünftig ein konsequenteres Handeln:

- Das Recker Klimaanpassungskonzept ist beschlossen.
- Öffentliche Wasserspender im Bürgerpark und den Grundschulen wurden installiert.
- Umrüstung Straßenbeleuchtung auf energiesparende LED ist beschlossen und wird schrittweise umgesetzt.
- Verstärkte Fernwärmenutzung unter Einbeziehung der örtlichen Biogasanlagen.

Ausbau der Kinderbetreuung

- Neubau / Ausbau der Recker Kindertagesstätten weit fortgeschritten.
- Ausreichende und gute Versorgung mit Kita-Plätzen sicher gestellt.

Integration von Menschen mit Behinderung

- Unser Beharren scheint sich auszuzahlen: für die kommenden Jahre steht ein inklusives Wohnprojekt in den Startlöchern.
- Umsetzung von vermeintlich unbedeutende Maßnahmen, wie z. B. die Absenkung von Bordsteinkanten.

Attraktive Sportanlagen für unsere Sportvereine

- Neubau Kunstrasenplätze in Recke und Steinbeck, Beach-Handballfeld und Tartanbahn.
- Umrüstung Flutlichtanlagen auf moderne LED-Leuchten ist in Vorbereitung.

Unsere Herzensangelegenheiten:

- Ehre und praktische Unterstützung für das Ehrenamt.
- Mitwirkung und Teilhabe unserer Bürger*Innen an Entscheidungsprozessen.
- „Recke redet mit ...“ unsere Vortragsreihe zu aktuellen Themen.
- Aktiver Einsatz für unsere Demokratie und im Kampf gegen Rechts.